

AYTO. DE VICAR (Almería)
Centro Municipal de Información a la Mujer
REGISTRO DE ENTRADA
Núm.: 6078
Fecha: 08/03/19

SOÑABA Y SUEÑA

Seudónimo: Miranda

Modalidad: Poesía

1. LA NIÑA QUE SOÑABA

Ella recuerda a esa niña que admiraba sus manos

extendidas frente a sus ojos

y sonreía poderosa.

Pensaba que podía alcanzarlo todo.

Crefa que podía conseguirlo todo.

Sonreía sin saber.

Entre sus dedos pequeños no escapaba nada.

Desde el principio siempre se aferró fuerte a la vida,

a su madre, a su abuela, a los juguetes que quería,

a lo que deseaba y en lo que sus ojos se encaprichaban.

Raras veces dejó caer algo porque no lo necesitaba.

Ella siempre soñaba en sus manos.

La niña que era pensaba en la mujer que sería.

La profesión que tendría, la ropa que compraría,

2. LA ADULTA QUE SUEÑA

Hace tiempo que dejó de ser chiquilla

y empezó a ser madre y esposa.

Ya no recuerda algunos de sus sueños,

pero los nuevos los guarda en la línea de su vida.

De vez en cuando abre su mano y sus ojos recuerdan.

Aquí está dibujada aquella ciudad.

Aquí tengo la casa blanca de dos plantas.

En esta curva están los amaneceres en la playa

y aquí los paseos nocturnos cuando las olas se calman.

En este surco está el desayuno en familia.

Un poquito más hacia el final, las arrugas son más profundas

y los hijos son adultos y también padres.

Hace tiempo que dejó de mirar sus manos con calma

y sentir que lo podía alcanzar todo con ellas.

Ya no sueña despierta, ahora duerme a cada oportunidad.

Ya no tiene esperanzas de niña, ahora tiene sueños reales

Hace años que abandonó el libro de su mesita

para leer cuentos antes de apagar la luz.

Ahora el tiempo se consume demasiado rápido

el trabajo ocupa muchas horas

los fines de semana no significan descanso

la ropa ya no está planchada

y no recuerda lo que es dormir sin despertador.

Pero en alguna parte de su mano,

ella, que siempre fue niña soñadora,

todavía puede leer la palabra felicidad.